



Streekermoorer planen neue Projekte

Auf der Versammlung der Dorfgemeinschaft Streekermoor im Gasthof Ripken hat der Vorstand eine positive Bilanz gezogen. Das erste Sommerfest, bei dem der neue Dorfplatz eingeweiht wurde, war ein voller Erfolg und solle alle zwei Jahre wiederholt werden, so Vorsitzender Martin Neebuhr. Beim SWO-Winter-

cup nahmen die Streekermoorer den Titel „Sieger der Herzen“ mit nach Hause. Auch finanziell ist die Dorfgemeinschaft gut aufgestellt, so Kassenwartin Sylvia Knutzen. In diesem Jahr soll erstmals ein Maibaum auf dem Dorfplatz gesetzt werden. Die Planungen für einen Windschutz bei der Dorfhütte schreiten voran.

Als besonderer Guest warnte Polizeibeamter Karsten Döhrmann vom Präventionsteam der Polizei mit einem Puppentheater vor falschen Polizeibeamten, Enkeltricks und anderen Beträgereien. Das Bild zeigt (v. l.) Martin Neebuhr, Sylvia Knutzen, Karsten Döhrmann, Martin Liman und Bastian Gase (sitzend). **BILD: PETER BIEL**